

In den Tagen des Abschieds durften wir erfahren
wie viel Freundschaft und Anerkennung

Uwe Schmid

entgegengebracht wurde.

Herzlichen Dank

- für die tröstenden Worte und Karten
- für einen Händedruck oder eine Umarmung,
wenn Worte fehlten
- für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft
- für Blumen, Kranz- und Geldspenden
- für die Anteilnahme bei der Trauerfeier

Ein besonderer Dank gilt Herr Pfarrer Henschel für die einfühlsamen Worte
und allen, in derer Erinnerung Uwe weiterlebt.

Oberglatt, im August 2018



Die Trauerfamilie